

6. Lauf zum Herzog Motorsport Bergrallyecup  
powered by Fundgrube in Naas b. Weiz

**News aus dem Fahrerlager**

Fast ständig wächst die Starterliste zum Herzog Motorsport Bergrallyecup am 28.Juni in Naas b. Weiz.

Erfreulich für das WRT Team rund um Stefan Wiedenhofer und Sandra Heuberger.

Mittlerweile haben auch einige renommierte Piloten des Berg – bzw. Rundstreckensports ihre Nennung abgegeben.



Der OÖ. Rene Martinek ehemals eine Größe im Bergrennsport, inzwischen ins Rundstreckenlager gewechselt „aber ab und an ruft auch noch der Berg“ so Martinek. Er bringt einen Honda Civic Type R an den Start, ebenso wie Bernhard Gassler der einen Gruppe N Honda Civic Type R pilotieren wird. Der 3. im Bunde der Honda Truppe bei diesem Lauf ist der Fladnitzer Chris – Andre Mayer auf einem weiteren Gruppe N Honda Civic Type R.



Ein Weltenbummler in Sachen Motosport, bekannt geworden unter seinem Pseudonym „Tessitore“ ist Erich Weber aus Bruck a. d. Mur. Er begann seine Karriere im Formelauto über Tourenwagen bis hin zur Sports Car Challenge auf einem PRC durchlief er alle Stationen im Rundstreckensport. Nun hat er sich den schönen Seiten als Missenmacher zugewandt, greift aber immer noch sporadisch bei Rallyes oder Bergrennen wie z.B. am Rechberg ins Lenkrad seines VW Polo S2000, diesmal in Naas bei Weiz.



Mit Kevin Raith und Christoph Lieb starten auch zwei junge Rallyepiloten vom Opel Corsa OPC Rallye Cup.



Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Presse: [Herzog Motorsport](#) Bergrallyecup

powered by Fundgrube

OSK Bergrallyepokal

Fotos zur freien Verwendung bei Angabe © H. Rieger

25.06.2015